
men von der in Ihrem Schreiben geäußerten Absicht Kenntnis.“

Am 14. April 2008 richtete der Präsident des Sicherheitsrats das folgende Schreiben an den Generalsekretär des Rates.

geäußerten Absicht Kenntnis.“

Bei seiner 5869. Sitzung am 17. April 2008 behandelte der Rat den Punkt „Die Situation in Zypern“.

Bei derselben Sitzung gab der Präsident im Anschluss an Konsultationen unter den Mitgliedern des Sicherheitsrats im Namen des Rates die folgende Erklärung ab

55.

Der Sicherheitsrat begrüßt wärmstens die am 21. März 2008 erzielte Vereinbarung zwischen den Führern der griechisch-zyprischen und der türkisch-zyprischen Volksgruppen⁶ und lobt die politische Führungskraft, die sie gezeigt haben.

Der Rat sieht sich ermutigt durch die Einrichtung der Arbeitsgruppen und der technischen Ausschüsse, die den Boden für die Aufnahme umfassender, in redlicher Absicht geführter Verhandlungen über eine umfassende und dauerhafte Regelung unter der Schirmherrschaft der Gute-Dienste-Mission des Generalsekretärs bereiten werden. Der Rat erwartet mit Interesse die Ergebnisse des Vorbereitungsprozesses innerhalb der von den beiden Führern vereinbarten Dreimonatsfrist, in der Hoffnung, dass sie Vertrauen, Dynamik und ein Bewusstsein gemeinsamen Interesses bei der Suche nach einer gerechten und dauerhaften Lösung erzeugen werden.

Der Rat bekräftigt sein Interesse an der Erreichung einer umfassenden

beide Seiten die Lebensbedingungen zu verbessern und zu weiteren derartigen vertrauensbildenden

Der Rat bekräftigt sein Bekenntnis zur Wiedervereinigung Zyperns auf der Grundlage einer beiderseitigen Gleichberechtigung, bizonalen Förderung und politischer Gleichberechtigung, wie in den einschlägigen Resolutionen des Rates festgelegt, und seine Bereitschaft, die diesbezüglichen Anstrengungen des Generalsekretärs zu unterstützen. In diesem Zusammenhang begrüßt der Rat die Bereitschaft des Generalsekretärs, den Parteien in Zypern behilflich zu sein, und begrüßt ferner die Aussicht, dass nach Abschluss der Vorbereitungszeit und nach Maßgabe der Fortschritte ein Sonderberater ernannt wird, der die Fortschritte in Richtung einer umfassenden Regelung erleichtern soll.

Der Rat begrüßt die Ernennung von Herrn Tayeb Brook Zerihoun zum neuen Sonderbeauftragten des Generalsekretärs für Zypern und dankt seinem Vorgänger als Sonderbeauftragter, Herrn Michael Miller, für seine Arbeit.“

Auf seiner 5911. Sitzung am 13. Juni 2008 behandelte der Rat den Punkt

„Die Situation in Zypern“